

Biographie

- Diplômé de la Faculté de droit de l'Université du Caire en 1977.
- Il a commencé sa carrière judiciaire en tant que procureur adjoint en 1978 et a occupé des postes de direction au ministère public pendant huit ans.
- Nommé juge aux tribunaux de première instance en 1986, il est affecté au bureau technique de la Cour de cassation.
- Il a dirigé le département civil et a délégué en tant que chef du bureau technique de la Cour de cassation, en plus de son appartenance à la commission des partis politiques.
- Abdel-Latif rejoint désormais les membres du Conseil supérieur des organes et organes judiciaires aux côtés des chefs des organes judiciaires et du président de la Cour constitutionnelle suprême pour examiner les projets de loi régissant les affaires des organes judiciaires et les conditions de nomination, de promotion et de discipline de leurs membres.